LAS PALMAS

>> Celebración del XIII Congreso de Innovación Educativa en las Enseñanzas Técnicas

Del 21 al 23 de septiembre del presente año se celebró en la Isla de Gran Canaria, en el Hotel Meliá Tamarindos situado en la zona turística de San Agustín-Maspalomas, el XIII Congreso de Innovación Educativa en las Enseñanzas Técnicas. Desde esta sección queremos resaltar que el decano del colegio que representa a los colegiados de las Islas de Gran Canaria, Lanzarote y Fuerteventura, José Antonio Marrero Nieto, asistido por su Junta de Gobierno, colaboró activamente en la organización del este congreso con la dirección de la Escuela Universitaria Politécnica de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria.

Del desarrollo de este congreso hay que destacar la primera conferencia plenaria titulada "Innovación Educativa", en la que intervinieron como ponentes destacados expertos en este campo de la docencia, así como las sesiones paralelas desarrolladas en diferentes salas sobre innovación educativa y nuevas tecnologías aplicadas a las enseñanzas técnicas. Siguiendo con el programa previsto, tuvo lugar la segunda conferencia plenaria que trató sobre "Espacio europeo de educación superior", en la que intervino Manuel León Cuenca, presidente del Consejo de Colegios de Ingenieros Técnicos Industriales. Igualmente participaron representantes de otras ingenierías, así como el director de la



Ponentes del XIII Congreso de Innovación Educativa en las Enseñanzas Técnicas.

Escuela Universitaria Politécnica de la ULPGC y la vocal asesora de la Dirección General de Universidades del Ministerio de Educación y Ciencia. Entre otros asistentes, cabe destacar la presencia de Juan Pedro Sánchez Rodríguez, director general de Industria y Energía de la Consejería de Industria, Comercio y Nuevas Tecnologías del Gobierno de Canarias.

Asimismo, se llevó a cabo la presentación de ponencias en sesiones paralelas sobre "Innovación educativa, espacio europeo de educación superior, docencia y sociedad". La tercera y última conferencia plenaria abordó el tema relativo al espacio iberoamericano de educación superior, en la que intervinieron, entre otros expertos, Francisco Rubio Royo, por la Universitat Oberta de Catalunya, una personalidad destacada y querida en la sociedad cana-

PARA DOCTORES, LICENCIADOS, INGENIEROS, ARQUITECTOS SOLUCIONA ING. TÉCNICOS, DIPLOMADOS, MAESTROS, TECNICOS SUP., ETC TU FUTURO OPOSICIONES A PROFESORES RETRIBUCCIONES DESDE 24,000 A 28,500 EUROS CATEDRÁTICOS Y PROFESORES DE ENSEANZA SECUNDARIA Latin Geografia e Historia Ong, y Gestion Cornercial Tecnologia Lengua C.y Literatura Formación y Orient, Laboral Griego Dibuio Informática Hostaleria y Turismo Administración de Empresas Másica Procesos de Industria Alimentaria Org. Proc. Mant. de Vehiculos Natematics: Inglés Educación Física Sistemas Bectrónicas Sist. Electrotécnicas y Automáticos Process Sanitaries Intervención Sociocomunitaria Francés Fisica y Química Atemin Psicologia y Pedagogia Ovy, P. de Fabric, Mecánica Construcciones Civiles y edificación Filosofia Biologia y Geologia Proc. Diagnósticos Clínicos Procesos y Modios de Comunicación E.O. IDIOMAS PROFESORES TÉCNICOS DE F.P. Servicios a la Comunidad Procesos de Gestión Administrativa Inglés Español Francés Alemán Cocina y Pasteleria Procedimientos y Diagnóstico Clínico MAESTROS Sistemas y Aplicaciones Informáticas Servicios de Restauración Equipps Bestránicos Oficina de Provectos de Construcción Mantanimiento de Vehiculos Procedimientos Sanitarios E. Fisica Instalaciones Electrotécnicas Mecanización Mto. Máquinas A.y Lenguaje Procesos Comerciales Operaciones y E. Producción Agraria P. Terapéutica LA MEJOR Y MÁS COMPLETA PREPARACIÓN: TEMAS ESPECÍFICOS, EJERCICIOS DE EXAMEN, PROGRAMACIÓN Y UMIDADES DIDÁCTICAS, LEGISLACIÓN,CO CONVOCATORIAS, TUTORIAS, CLASES,ETC. Solicita información gratuita. Recibirás: Requisitos, Pluzas, Bases y TEMA-MUESTRA de la especialidad elegida. C/ CARTAGENA, 129 - 28002 MADRID, Tel.: 91 564 42 94

Técnica Industrial Cupón de suscripción Deseo suscribirme durante un año a la revista Técnica Industrial al precio de 20 euros Nombre **Apellidos** Dirección Localidad Código postal ___ Provincia País Fecha y firma ☐ Adjunto cheque n° del Banco Sucursal Por transferencia bancaria (Confirmar en los teléfonos 915 541 806 / 809)

Técnica Industrial 260 - Diciembre 2005

ria, por su condición de ex rector de la universidad de Las Palmas de Gran Canaria y colegiado de honor de este colegio. Continuó el programa de este congreso con el desarrollo de otras sesiones paralelas sobre los temas antes aludidos, para finalizar con las conclusiones y posterior acto de clausura. Las citadas conclusiones tuvieron una amplia difusión a través de los medios de comunicación, y asimismo pueden consultarse en las páginas web del Consejo General y del Colegio de Las Palmas.

Queremos resaltar la labor realizada por el decano de esta corporación al haber logrado en esta edición del congreso una amplia participación de representantes, entre los que destacamos al presidente y secretario del Consejo General, así como a decanos y representantes de los colegios de Cádiz, Navarra, Aragón, Sevilla, Toledo, Madrid, Granada, Cantabria, Principado de Asturias, A Coruña, Vigo, Gerona, León, Málaga, Albacete, Lugo, San Sebastián, Vizcaya, Lérida, Cáceres y Jaén. Es nuestro deseo que en la XIV edición de este Congreso quede clarificado el tan debatido tema del futuro de la ingeniería técnica industrial en nuestro país y en el marco de la Unión Europea.—J.S.A.

BADAJOZ

>> Fiesta anual y actos de conmemoración del 25 aniversario del Colegio de Badajoz

En el salón de plenos de la Diputación Provincial de Badajoz, en la tarde del sábado día 12 noviembre, tuvo lugar el acto protocolario y corporativo dentro de los incluidos en el programa de la tradicional fiesta anual de convivencia y la conmemoración del 25 aniversario del Colegio de Badajoz como tal corporación, dado que hasta 1980 funcionaba como Delegación dependiente del Colegio de Sevilla, realizándose la segregación ese mismo año.

Del salón de plenos hay que destacar su ornamentación con maderas nobles y bellísimos frescos realizados por el insigne pintor extremeño Adelardo Covarsí, así como el patio de butacas y sus artísticos palcos. Este distinguido espacio arquitectónico sirvió para crear un ambiente propicio en el que no faltó ningún detalle para hacer que los numerosos asistentes disfrutaran de una solemne gala, de la que a continuación se reseñan los aspectos más relevantes.



El salón de plenos de la Diputación Provincial de Badajoz durante la gala conmemorativa del 25 aniversario del colegio de Badajoz.

De la intervención del decano del colegio, Manuel León Cuenca, resaltaremos, en primer lugar, la evolución histórica de la corporación y sus avatares, desde que fuera Delegación del Colegio de Sevilla, dirigida por José de Aguirre Martínez, quien con el apoyo de su Junta de Gobierno de entonces, logró la constitución del Colegio de Badajoz como corporación autónoma. Por otra parte, destacó el buen hacer del presidente del Colegio de Sevilla, que por aquella época era José Campos Lora, hombre de talante dialogante, que en unión de su Junta de Gobierno, dio las mejores facilidades para consolidar la mencionada segregación. Asimismo hizo constar la inmejorable relación existente entre el Colegio de Sevilla y el de Badajoz durante estos 25 años de andadura, "siendo buena prueba de ello que el presidente del Consejo Andaluz, Rafael Galván Sánchez, y el decano del Colegio de Sevilla, Francisco Serrano Lagares me acompañan presidiendo este acto", añadió el decano de Badajoz.

Seguidamente, dio la bienvenida a los nuevos profesionales colegiados, ofreciéndoles los servicios de este colegio y la formación permanente, necesaria para el ejercicio de la profe-



Ramón Entrena y Manuel León.

sión, continuando con el homenaje a los compañeros que cumplieron sus bodas de plata, y resaltando sus 25 años de vida profesional en el campo de la ingeniería. Del compañero Santiago Gómez Cidoncha, destacó su dilatada vida profesional al cumplir sus bodas de oro profesionales.

A continuación destacó los innumerables méritos en pro de la Ingeniería Técnica Industrial de Ramón Entrena

Cuesta, letrado del Consejo General y de la Unión de Asociaciones de Ingenieros Técnicos Industriales, merecedor de la distinción de socio de honor. Finalmente destacó las líneas de trabajo que les hace merecedores de la distinción de socio de mérito a los siguientes compañeros: Gerardo Arroyo Gutiérrez, tesorero de la UAITIE, Eugenio Matas Sierra, tesorero de la asociación de Badajoz, y Francisco Méndez Fernández, vicepresidente de la misma asociación. Una vez finalizada esta alocución, se procedió a la entrega de insignias a los nuevos profesionales, de placas conmemorativas a los compañeros que cumplían sus bodas de plata, e insignia de oro al compañero antes citado, y a las distinciones correspondientes a socios de honor y de mérito otorgadas por la Unión de Asociaciones de Ingenieros Técnicos Industriales.

Concluyó este solemne acto con el concierto a cargo de un cuarteto de cuerda que interpretó un variado repertorio, que fue muy bien acogido por todos los asistentes.

Por todo ello, un año más, Badajoz se convirtió en un destacado lugar de encuentro para los ingenieros técnicos industriales, que contó con una amplia representación de los colegios de diferentes ámbitos territoriales.—J.S.A.